

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

die aktuelle Situation erfordert von uns allen große Flexibilität und vor allem Solidarität.

Die Schließung unseres Ladens hat dies zur Folge.

Dennoch stehen wir Ihnen gerne im Rahmen der Möglichkeiten zur Verfügung:

Fahrräder und eBikes können Sie weiterhin bequem rund um die Uhr über unsere Homepage oder telefonisch innerhalb unserer Servicezeiten bestellen. Die Auslieferungsmodalitäten stimmen wir mit Ihnen ab.

Bei Fragen zum Produkt steht Ihnen unser Team auch telefonisch beratend zur Verfügung. Das geht erstaunlich gut, probieren Sie es aus! Unsere

Beratungshotline erreichen Sie unter 0751/25341

Probefahrten sind zur Zeit nicht möglich.

Gerne beantworten wir Ihre Fragen auch per Mail:

zweirad-amann@t-online.de

Bitte berücksichtigen Sie folgende Maßnahmen die der Sicherheit unserer Belegschaft als auch unseren Kunden dient.

Wir sind sicher, dass wir Sie mit unseren Services mobil halten können und freuen uns über Ihren Anruf bzw. Ihre Mail.

Lassen Sie uns hoffen, dass diese schwierige Zeit schnell vorübergeht und wir Ihnen bald wieder persönlich mit „Rad und Tat“ zur Seite stehen können.

Passen Sie auf sich auf, bleiben Sie vor allem gesund, fahren Sie viel Rad!

Auf ein baldiges Wiedersehen

Ihr Team Amann